



Franz Dostal, Josef Schäch (r.). *WA, 20.04.05* Foto: Kastner

## 30 Jahre Filmclub Wolnzach

**Wolnzach (ted)** Zum Jubiläum am Freitagabend in den Clubräumen lobte Bürgermeister Josef Schäch die Aktivitäten des Vereins. Sie ergäben eine Dokumentation der Geschehnisse für die Gemeinde, die mit der Zeit an Wert gewinne und für die Nachfahren sehr wichtig werde. So unterstützt die Gemeinde den Club gern mit den Räumlichkeiten und bei gewissen Unkosten. Dies werde auch in Zukunft so bleiben, auch wenn ein Umzug bald ins Haus stehe.

Der Filmclub biete seinen Mitgliedern Fortbildung, Freundschaft, Identifikation, Heimat und selbst Persönlichkeitsentwicklung. Diese Worte freuten Vorsitzenden Franz Dostal sehr, auch wenn nur fünf Besucher, darunter drei Gemeinderäte,

dem Anlass die Ehre gaben und den Film „Flussabwärts – von der Quelle bis zur Mündung“ über die Ilm ansahen. Die letzte Vorführung im Hopfenmuseum zugunsten der Flutopfer erbrachte immerhin 300 Euro Spenden. Über die Zeitung erfuhren viele vom Film und kauften das Video (12 Euro). Insgesamt hat der Club schon 88 Dokumentarfilme gedreht. Auch der Film vom Festzug 2004 war schnell fertiggestellt, wobei die digitale Produktion eine Arbeitserleichterung, Kosteneinsparung und deutliche Qualitätssteigerung gebracht hat. Im Filmstüberl klang bei einem großen Buffet der Abend aus. Am Sonntag aber konnte der Club in seinem Kino großes Interesse vieler Besucher verbuchen.